

Boletín Agro al día



Cámara de Comercio de Duitama
¡Unidos Hacemos para Crecer!

Edición No 18 Abril 2018

GOBIERNO FIRMA DECRETO QUE BENEFICIA A CERCA DE 2,5 MILLONES DE CAMPESINOS CON FORMALIZACIÓN DE LA PROPIEDAD



FUENTE: www.minagricultura.gov.co
Martes 27 de marzo 2018

El viceministro de Asuntos Agropecuarios, Samuel Zambrano Cantzales, acompañó al presidente Juan Manuel Santos a Sogamoso, Boyacá, donde el jefe de Estado presentó el Decreto con el cual inicia la formalización de la propiedad de predios que se encuentran en falsa tradición.

Gracias a esta norma, el Gobierno espera beneficiar alrededor de 2,5 millones de campesinos de todo el país. Se calcula que un 36% de los folios de matrícula inmobiliaria presentan antecedentes de informalidad en la propiedad, problema que se superará con la expedición del decreto para corregir la titularidad. El Decreto que permitirá a la Superintendencia de Notariado y Registro verificar las matrículas inmobiliarias que identifican registralmente los predios rurales.

"Este decreto contribuirá a mejorar la calidad de vida de los pobladores rurales, quienes mediante la identificación de derechos reales susceptibles de ser saneados, podrán acceder tanto a programas de formalización de la propiedad liderados por el Gobierno Nacional como a instancias judiciales para obtener su título de propiedad", afirmó el presidente Santos.

En desarrollo del evento, el viceministro Zambrano recalzó los avances que se han generado en diversos temas del sector agropecuario como los más de 37.200 predios formalizados en tan solo año y medio por parte de la Agencia Nacional de Tierras (ANT); de igual forma destacó las 1'470.000 hectáreas restituidas.

Al respecto, Sambrano Cantzales explicó que "el acceso a tierras y la formalización no es exitosa si no se cuenta con acceso a bienes públicos rurales y a proyectos productivos competitivos, por ello el gobierno del presidente Santos creó también la Agencia de Desarrollo Rural (ADR) como complemento a la política y de esta manera, hacer productiva esa tierra restituida y formalizada".

Durante este evento, también se revisó el tema de restitución de tierras donde se recalzó que más de 110.964 solicitudes han sido recibidas; 36.300 personas e integrantes de las comunidades étnicas y afro han sido beneficiadas con sentencias de restitución.

Boletín Agro al día



Cámara de Comercio de Duitama
¡Una Alianza para Crear!

Edición No. 18 Abril 2018

GOBERNACIÓN DE BOYACÁ CONTINÚA EL FORTALECIMIENTO DE LA CADENA LÁCTEA DEL DEPARTAMENTO

FUENTE: ww.boyaca.gov.co/prensa
Martes 03 de abril 2018

Como parte de la gestión de la Secretaría de Fomento Agropecuario y la Gobernación de Boyacá, ha sido aprobado el proyecto integral de desarrollo agropecuario y rural con enfoque territorial que busca el fortalecimiento de la cadena de frío en la producción de leche del departamento, una iniciativa que beneficiará a 30 familias de los municipios de Nobsa, Iza y Tibasosa y que fue gestionada y formulada por la Secretaría de Fomento Agropecuario junto a la Agencia de Desarrollo Rural — ADR, para la Asociación Agropecuaria de productores y comercializadores de Nobsa, Iza y Tibasosa—AGRONIT, que tiene presencia en los municipios en cuestión.

Con un valor total de \$350'480.000 se dará inicio a este proyecto en el cual la ADR aportará una valía de \$201'110.000 y los productores asociados en AGRONIT contribuirán con un monto de \$149'370.000 m/c. Recursos que serán destinados para modernizar y optimizar los sistemas de enfriamiento de la leche gracias a la adquisición de modernos equipos de enfriamiento a placas con capacidad para el tratamiento de 5.000 litros por hora. Con su implementación se busca reducir los tiempos empleados en el proceso de enfriamiento, de cuatro horas (en la actualidad), a una hora generando así una disminución en los costos de proceso, en las variables de mano de obra, de energía eléctrica y servicio de acueducto, de igual forma se buscará mejorar las condiciones higiénicas de la leche expresada en Unidades Formadoras de Colonia (UFC)



FOTO: DARLIN BEJARANO
GOBERNACIÓN

Con la optimización en la calidad de la leche y sus procesos se pretende también un precio de venta mayor por parte de las empresas aliadas de la asociación, el cual será transferido a los productores con el fin de mejorar las condiciones de calidad de vida y de producción de los asociados a AGRONIT.

El proyecto tendrá su sede en el sitio de acopio de la asociación AGRONIT localizado en el municipio de Iza, en el marco de este plan además se tiene contemplada la posibilidad de reubicar dos tanques más de enfriamiento en el centro de acopio de Tibasosa buscando el aumento de la capacidad de recepción en ambos puntos.

La Gobernación de Boyacá y la Secretaría de Fomento Agropecuario continúan trabajando junto a los entes nacionales y las asociaciones de productores del departamento en la construcción de políticas públicas que benefician al sector agropecuario de Boyacá

Boletín Agro al día



Cámara de Comercio de Duitama
¡Una Alianza para Crear!

Edición No. 18 Abril 2018



BOYACENSES, TENGAN EN CUENTA LAS SIGUIENTES RECOMENDACIONES ANTE LA OLA INVERNAL

FUENTE: ww.boyaca.gov.co/prensa
Miércoles 04 de abril 2018

La Gobernación de Boyacá, el IDEAM y los organismos de Gestión de Riesgo de Desastres del departamento y el país, invitan a la comunidad boyacense a seguir estas recomendaciones ante la llegada de la ola invernal:

*Inspeccione, ajuste, cambie o limpie los techos, canales y canaletas para evitar inundaciones en las viviendas.

*No edifique, ni compre, ni alquile, edificaciones en zonas tradicionalmente inundables como pueden ser algunas riberas de ríos y quebradas, sus antiguos lechos y las llanuras o valles de inundación.

*No desvie ni tapone caños o desagües. Por el contrario, construya y proporcione mantenimiento o desagües firmes.



FOTO: GOBERNACIÓN DE BOYACÁ

Se recomienda estar atentos en los ríos de alta pendiente de la región Andina frente a la posibilidad de crecientes súbitas, así como, ante la probabilidad de inundaciones lentas en las cuencas media y baja de los grandes ríos Magdalena y Cauca, y de los ríos Sinú y San Jorge entre otros.

A los ganaderos se les recomienda tener mucho cuidado con los animales que tengan contacto con aguas negras o retenidas por la temporada lluviosa y no descuidarlos cuando se encuentren cerca de los ríos debido a las crecientes súbitas.

Recuerde amigo boyacense que debe tener a la mano los números de emergencia de las entidades de su municipio para alertar ante cualquier eventualidad que se pueda presentar en esta temporada invernal.



Boletín Agro al día



Cámara de Comercio de Duitama
¡Una Alianza para Crear!

Edición No. 18 Abril 2018

LAS EXPORTACIONES DEL AGRO CONTINÚAN LIDERANDO Y CRECIERON 9% EN FEBRERO

FUENTE: www.finagro.com
Miércoles 04 de abril 2018



FOTO: FINAGRO

Las exportaciones sumaron US\$617 millones en febrero de este año.

El agro es el líder de las cifras macroeconómicas. Así lo demuestra el último informe de exportaciones que elaboró el Departamento Administrativo Nacional de Estadística (DANE), el cual detalló que en US\$617 millones se calculan las exportaciones del grupo de productos agropecuarios y bebidas durante el mes de febrero de este año, lo que representó un incremento de 9% respecto al mismo periodo de 2017.

El Ministro de Agricultura y Desarrollo Rural, Juan Guillermo Zuluaga, dijo que esta es una muestra del renacer del campo colombiano y afirmó que "hoy estamos viendo los frutos y el resultado de la apertura de nuevos mercados, así como la consolidación de otros para diferentes productos del campo colombiano".

Entre los productos del campo que más se exportaron durante el segundo mes de este año se encuentran: el azúcar de remolacha o caña sin refinar que registró un crecimiento del 308,8%; seguido por las frutas frescas o secas con un incremento de 120,2%; y aceite de palma con un 98%, entre otros productos.

De acuerdo con el informe, España y Alemania fueron los países que más influyeron en el aumento de las ventas de aceite de palma y sus fracciones contribuyendo conjuntamente con 113,8 puntos porcentuales.

Mientras que el incremento de las ventas externas de azúcar de remolacha o caña sin refinar se explicó principalmente por el crecimiento de las exportaciones hacia la China que contribuyó con 214,5 puntos porcentuales.

En cuanto al volumen, las exportaciones del agro en toneladas presentaron un incremento de 27,8% al pasar de 343.897 toneladas en el mes de febrero de 2017 a 439.390 toneladas en el mismo mes de 2018.

Finalmente, vale la pena mencionar que las ventas al exterior de toda la canasta colombiana aumentó 8,3%, luego de sumar US\$2.940 millones en el segundo mes de 2018.



Lo que viene



"XIX Congreso Internacional Porkaméricas"

Este congreso, que se realiza en el Centro de Eventos Valle del Pacífico en la ciudad de Cali del 17 al 19 de Julio de 2018, congrega a todos los poricultores para compartir diferentes actividades tendientes a mejorar las prácticas para el desarrollo y competitividad del sector.

Fecha: 18 de Julio 2018
Lugar: Centro de Eventos Valle del Pacífico
Más información: www.finagro.com.co

 @camaraduitama

 CamaraDeComercioDeDuitama

www.ccduitama.org.co



X Congreso Internacional Agropecuario

El X Congreso Internacional Agropecuario lo motivará para que sea un Líder del Cambio hacia una agricultura innovadora, eficiente, rentable, basada en el consumidor y mucho más responsable con el medio ambiente.

Fecha: 22 y 23 de agosto 2018
Lugar: Corferias
Más información: www.expoagrofuturo.com

Diplomado en Innovación Empresarial

INNOVACIÓN EMPRESARIAL
Diplomado
FECHA DE INICIO: 2 MAYO DE 2018
DICTADO POR **Oriente**

30% de aumento de PIB en las 10 PRIMERAS EMPRESAS INSCRITAS DE DUITAMA

Más información en: Cámara de Comercio de Duitama
Área de proyectos
Teléfono: 311 2760498 - 311 2760499
Tel: 311 2760498 - 311 2760499
www.ccduitama.org.co


Cámara de Comercio de Duitama
Una Alianza para Crecer!

La Duitama que soñamos

UNIVERSIDAD DE LA SALLE
CENTRO DE INVESTIGACIONES Y DESARROLLO TECNOLÓGICO

El Diplomado en Innovación le permitirá a su empresa adquirir conocimientos que faciliten la innovación dentro de las organizaciones. Informes: 7602596 Ext. 118 o Cel. 3112760498

El Diplomado en Gestión de la Calidad le permitirá a su empresa migrar de la norma ISO 9001: 2008 a la ISO 9001: 2015. Inicio: 24 de abril. Informes: 7602596 Ext. 118 o Cel. 3112760498

Diplomado en Gestión de la Calidad

DIPLOMADO EN GESTIÓN DE LA CALIDAD
MIGRACION ISO 9001:2008 A ISO 9001:2015
24 DE ABRIL
Cámara de Comercio de Duitama
SE EXPIDE CERTIFICADO DE AUDITOR INTERNO

OBJETIVO
Generar en los participantes las competencias fundamentales para llevar a cabo la migración del sistema de gestión de la calidad en organizaciones que hayan implementado dicho gestión bajo la norma internacional ISO 9001:2008 a las parámetros establecidos en la norma ISO 9001:2015. Formas Auditadas (Informe Integrado), Formada como base los lineamientos de la norma ISO 19011:2011.

DIRIGIDO A
Empresas que requieren migrar el Sistema de Gestión de la Calidad de una organización de la norma internacional ISO 9001:2008 a la norma ISO 9001:2015. Profesionales encargados de implementar el sistema, profesionales o empresas que deseen dar inicio a la implementación y demás personas interesadas en conocer los requisitos de norma.

INFORMACIÓN – INSCRIPCIONES
TEL: 7602596 EXT. 118 / CEL: 3112760498

www.ccduitama.org.co